

XXII Congreso Nacional de la Sociedad Española de la Medicina Nuclear.



Un atractivo programa, una masiva respuesta

Con la promesa de un PET para el Servicio y muchos proyectos en la maleta, concluyó en XXII Congreso de Medicina Nuclear celebrado en Ciudad Real.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

Ha sido mucho tiempo de preparación pero todo ha salido según lo previsto por la organización: el Servicio de Medicina Nuclear del Complejo Hospitalario de Ciudad Real. En total fueron casi medio millar de profesionales los que acudieron a una cita pionera en Ciudad Real, - y en Castilla-La Mancha-, como fue el desarrollo del XXII Congreso Nacional de la Medicina Nuclear. El equipo ciudadrealense ha demostrado que tiene un gran poder organizativo, y aun con un amplio y condensado programa, los asistentes quedaron más que satisfechos con este encuentro internacional donde se recogieron los últimos avances en medicina nuclear mundial.

En el acto de inauguración estuvieron presentes entre otros, el presidente del Comité Organizador, **Angel Soriano**, **José María Freire**, presidente de la Sociedad Española de Medicina Nuclear, **Juan José Prieto**, director provincial del INSALUD, **Angel Amador**, vicepresidente

de la Diputación Provincial de Ciudad Real, **José Luis Ansón Manso**, director Gerente del Complejo Hospitalario de Ciudad Real, **Pascual Crespo**, presidente del Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real, **Francisco Gil-Ortega**, alcalde de Ciudad Real y **Fernando Lamata**, consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Este último expresó su deseo de que todas las provincias de la región cuenten con un Servicio de Medicina Nuclear, ya que en estos momentos sólo existe en Ciudad Real. Por su parte, el director provincial, el Dr. Prieto, reivindicó la implantación del PET, Tomografía por Emisión de Positrones, que podría ser una realidad con el nuevo hospital.

Pero el Servicio de Medicina Nuclear de Ciudad Real sigue avanzando. En el V Congreso Europeo de Medicina nuclear que tendrá lugar en Nápoles, el próximo mes de agosto, presentará cinco trabajos de investigación. **M**

VI Jornadas Regionales de la AEN

Claroscuros en salud mental

El Palacio de Valdeparaíso de Almagro volvió a ser sede de varias jornadas sanitarias, en esta ocasión organizadas por la Asociación Castellano-Manchega de Neuropsiquiatría y Salud Mental. El equipo que se ha encargado de organizar el evento en Ciudad Real, estaba presidido por Antonia Carrasco, junto con Basilia Guerra Amador; María Luisa Robledo de Dios, Pedro de Bernardo Barrio, Victoria Caballero Martínez, Carmen Enríquez de Salamanca, Gracia Nieto Sánchez. Carmen Pagador González de la Higuera y Luis Sordo Sordo.

Las jornadas fueron inauguradas por la delegada de Sanidad, Angela Sanroma, el presidente del Colegio de Médicos, Pascual Crespo - el alcalde de Almagro, Antonio García Rivero. Tras la inauguración se le ofreció un sentido homenaje al Dr. Miguel Angel León Badía, fallecido hace varios años, entre otras cosas por haber contribuido decisivamente a la transformación de la psiquiatría en Ciudad Real.

Sanroma incidió en el hecho de que su Consejería siempre apoyará «toda actividad que lleve a la mejor formación de los profesionales», porque ello redundará en una mejora de la calidad asistencial, sobre todo en «la asistencia psiquiátrica con la que el Gobierno Regional tiene un compromiso que se materializará en el Plan de Salud 2002-2004». Crespo valoró positivamente el hecho de que cursos y jornadas y congresos sanitarios se desarrollen constantemente en la provincia. «Ciudad Real es una ciudad que despegue en todos los sentidos, y también en el sanitario. Espero que la apertura del nuevo hospital también de la oportunidad a los profesionales de la salud mental de ampliar sus estructuras, y así ofrezcan un servicio aún mejor». **M**

